

Partage, gourmandise et convivialité au menu du marché des producteurs



Yan Cozian, leader du groupe de joueurs de cornemuse Bohas Orchestra et ses musiciens.

N.L.B.

Pour sa deuxième édition du marché des producteurs de Pays, la municipalité d'Azur, en partenariat avec la Chambre d'agriculture des Landes, accueillait ce mardi 2 août en soirée, touristes et villageois sur les bords du lac d'Azur pour déguster sur place, les bons produits proposés par les producteurs fermiers locaux.

Les assiettes gourmandes (plus de 500 vendues), les viandes locales accompagnées de légumes de saison, les pains spéciaux, les glaces, pâtisseries et confitures

artisanales ainsi que les vins de Tursan et de Chalosse ont remporté un vif succès auprès du public venu nombreux.

Culture régionale

Cette soirée festive et chaleureuse a aussi été l'occasion d'écouter des artistes locaux. Le groupe Bohas Orchestra de Yan Cozian, avec ses neuf musiciens, a fait découvrir la cornemuse landaise, la Boha, qui fait partie de la culture régionale, démontrant que cet instrument n'est pas que l'apa-

nage des Celtes. La chanteuse interprète et auteure azurienne, Laetitia Molins, alias Teeleÿ, a transporté son public dans son univers feutré, doux et poétique, en interprétant de sa voix envoûtante quelques standards internationaux et ses propres compositions.

Ce marché itinérant des producteurs se poursuit tout le long de l'été dans les Landes avec plus d'une trentaine de rendez-vous et une dernière édition début octobre à Benquet.

Nadia Le Bihan